

Arquero Hugo Franco apunta otra vez al boleto olímpico

Image not found, type unknown



Hugo Franco

La Habana, 12 jun (JIT).- El arquero cubano Hugo Franco apuntará durante los próximos días a las últimas dianas en su camino hacia el torneo de arquería de los Juegos Olímpicos de París 2024.

La oportunidad de conseguir plaza individual la tendrá en la ciudad turca de Antalya, que acogerá del 14 al 17 del mes en curso el cierre del proceso clasificatorio, previo a la disputa en el mismo escenario de la tercera fase del circuito de copas del mundo.

Inicialmente se anunció la disponibilidad de dos cupos, pero esa cifra pudiera variar después que se complete el reparto de los boletos para equipos. De cualquier forma la vía para evitar el peso de otras variables pasa por avanzar a la final de la serie de matches.

«Estoy tranquilo y consciente de lo que puedo hacer. Vamos a darlo todo y que el resultado sea el mejor posible», aseguró a JIT el capitán del equipo nacional masculino de arco recurvo, poco antes de emprender el viaje hasta la sede del certamen.

«El compromiso es inmenso y no es un sueño de ahora. Se trata de algo que deseo desde hace varios años y ojalá que sea este el momento de participar en unos juegos olímpicos», confiesa Hugo, quien se reconoce como un arquero más maduro para enfrentar los exigentes retos y mejor preparado desde el punto de vista psicológico.

El pinareño finalizó en la cuarta posición del reciente campeonato panamericano, organizado en Medellín, Colombia. Y aunque allí no pudo apoderarse de un pasaje para la cercana cita bajo los cinco aros, probó que le acompaña el talento para lograrlo.

«En Colombia estaba bien preparado físicamente, pero el tema psicológico no era el ideal, tenía muchas expectativas y compromisos personales, quería dedicar ese resultado a alguien especial y creo que eso fue algo que me perjudicó», reconoce ahora, superados los complejos problemas familiares que entonces enfrentaba.

Acerca de los detalles técnicos de la preparación, Hugo confirmó que el trabajo se mantuvo enfocado en la coordinación de los disparos, aumentando el volumen de flechas, porque eso tributa en la estabilidad de las puntuaciones.

«Sobre todo hemos trabajado en el aspecto de la ansiedad. He logrado buenas tiradas en los controles que hemos hecho. La confianza está, la forma física la tengo y cuento con mucho apoyo. Voy a contar con flechas nuevas y he recibido atención para que me centre en el objetivo», comentó.

Su entrenador Reiter Téllez coincidió en resaltar que en la puesta en forma durante las cuatro semanas pasadas después de la justa continental de Colombia se han priorizado elementos que le aportan mayor confianza en momento de tensión.

«Estuvimos ajustando temas como la colocación de la cuerda y la entrada de la mano a la barbilla, y eso nos salió muy bien. La preparación se basó en los mismos objetivos que veníamos trabajando, su plan individual no cambió, porque nos ha dado buenos resultados», explicó Reiter.

«Sabemos que es un evento muy fuerte y estarán todos los arqueros que aún no tienen plaza. Él llega a los principales compromisos en su forma óptima, eso lo ayuda mucho y esta vez no será diferente», ratificó el experimentado entrenador tunero.

Entre este martes y miércoles Hugo se adaptará al campo de tiro de Antalya, un escenario en el que nunca ha disparado. Para el jueves está prevista la inspección de los equipos y la práctica oficial.

La jornada sabatina quedó reservada para la doble vuelta a 70 metros con que se ordenarán los matches, y el día "clave" será el lunes 17, cuando se definan los dueños de los cupos individuales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357199-arquero-hugo-franco-apunta-otra-vez-al-boleto-olimpico>



Radio Habana Cuba